

VERTRAULICH
bis zur Feststellung des
schriftlichen Ergebnisses der
letzten nicht öffentlichen
Ausschusssitzung durch
die/den Vorsitzende/n!

Betreff:

**Antrag auf Namensgebung der städtischen Sportanlage
des Heidelberger Ruderklub 1872 e.V., Harbigweg 14, als
"Rudolf Wild Rugby-Zentrum"**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Sportausschuss	23.11.2022	N	() ja () nein () ohne	
Haupt- und Finanzausschuss	23.11.2022	N	() ja () nein () ohne	
Gemeinderat	15.12.2022	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Die Sportanlage des Heidelberger Ruderklub 1872 e.V. im Harbigweg 14, 69124 Heidelberg, erhält zukünftig den Namen „Rudolf Wild Rugby-Zentrum“.

Finanzielle Auswirkungen:

Bezeichnung:	Betrag in Euro:
Ausgaben / Gesamtkosten:	
Einnahmen:	
• keine	
Finanzierung:	
Folgekosten:	

Zusammenfassung der Begründung:

Aufgrund der jahrzehntelangen engen Verbundenheit der Familie Wild mit dem Heidelberger Ruderklub und der damit verbundenen großzügigen Förderung des Rugby- und Rudersports in diesem Verein und darüber hinaus, wird die städtische Sportanlage des Heidelberger Ruderklub 1872 e.V. Harbigweg 14, 69124 Heidelberg, zukünftig als „Rudolf Wild Rugby-Zentrum“ benannt.

Begründung:

Mit Schreiben vom 03.06.2022 beantragt der Heidelberger Ruderklub 1872 e.V., die Sportanlage am Harbigweg 14, 69124 Heidelberg, „Rudolf Wild Rugby-Zentrum“ zu benennen.

Seit fast 100 Jahren ist die Familie Wild dem Heidelberger Ruderklub eng verbunden. Herr Dr. Hans - Peter Wild hat über viele Jahre den deutschen Rugbysport großzügig gefördert und den Bau der modernen Rugbyanlage am Harbigweg finanziert, die auch als Rugby-Landesleistungszentrum dient. Herr Dr. Wild fördert darüber hinaus schon seit über 10 Jahren die Olympiateams der Metropolregion Rhein-Neckar und trägt damit auch zu dem hervorragenden Ruf des Olympiastützpunktes mit seiner Zentrale in Heidelberg bei.

Sein Vater Rudolf Wild war als erfolgreicher HRK -Ruderer 2 mal deutscher Vizemeister und im Jahr 1928 auch Olympiateilnehmer. Die Familie Wild hat dem HRK immer die Treue gehalten und ihn großzügig unterstützt.

Der HRK bittet anlässlich seines 150-jährigen Bestehens, „seine“ Rugbysportanlage zukünftig „Rudolf-Wild-Rugby-Zentrum“ zu benennen.

Wir bitten um Zustimmung.

Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

1. Betroffene Ziele des Stadtentwicklungsplanes

Nummer/n: (Codierung)	+ / - berührt	Ziel/e:
SOZ14	+	Zeitgemäßes Sportangebot sichern
		Begründung:

.....

2. Kritische Abwägung / Erläuterungen zu Zielkonflikten:

Keine

gezeichnet
Prof. Dr. Eckart Würzner